
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBACENTRO DE EDUCAÇÃOPROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO Nº 07/2021– PPGE

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
Aos vinte e nove dias do mês de julho de 2021, por meio do link https://meet.google.com/eye-boan-mga, às9:30h, reuniram-se a Presidente do Colegiado e Coordenadora do Programa, Profa. Fabiana Sena da Silva, o Vicecoordenador Prof. Jorge Fernando Hermida Aveiro, os representantes docentes da linha Processos de Ensino-Aprendizagem, Profa. Nilvania dos Santos Silva, Profa. Maria das Graças A. Baptista e Profª Munique Massaro;o representante da linha de Estudos Culturais Prof. Erenildo João Carlos; o representante da linha de História daEducação, Prof. Jean Carlos de Carvalho Costa; os representantes discentes do doutorado, Hedgard Rodriguesda Silva e Mayanne Julia Tomaz Freitas; e do mestrado Alcidésio Oliveira da Silva Júnior; a servidora técnico-administrativa Luciana Maria Tavares Alves; o docente, Prof. Charliton José dos Santos e as discentes MayaraGomes da Silva e Kathy Souza Xavier de Araújo. Tiveram suas ausências justificadas os docentes, Prof. SeverinoBezerra da Silva e Prof. Eduardo Jorge Lopes da Silva. Pauta: 1. Análise dos editais dos processos seletivos:Alunos Especiais/2021 e Alunos Regulares/2022. Professora Fabiana Sena iniciou a reunião abrindo paradiscussão sobre o edital para alunos especiais. Antes das inscrições esclareceu sobre os recursos e informou quea ideia é de não se cobrar taxa de inscrição, pois o programa não tem conseguido gastar os recursos disponíveisdevido a abertura de pregões sem relevância para o programa dentre outras questões e impedimentos. Colocouo assunto em discussão, em seguida abriu para votação, sendo aprovado por unanimidade a dispensa depagamento de taxa de inscrição no processo seletivo dos alunos especiais. Em seguida, passou para o próximoponto de pauta, o Edital do Processo Seletivo/2022. Professora Graça Baptista, ex-presidente da comissão naseleção anterior, apresentou alguns pontos que foram complicados no decorrer do processo anterior. Assugestões colocadas para incluir no edital foram: 1. Destacar a página e e-mail do PPGE; 2. Deixar mais clarosobre as etapas, destacar se são eliminatórias ou não; 3. Explicitar melhor sobre a proibição da identificação; 4.Ampliar prazos da seleção; 5. 1ª avaliação na linha (modificar o calendário para incluir essa avaliação); 6. 2ªavaliação pelas outras linhas; 7. Diminuir número de páginas dos projetos; 8. Tirar coluna 2 (dois) da Ficha deAvaliação do Projeto; 9. Diminuir número de itens das Fichas de Avaliação; 10. Prova oral: Entrada na sala serpermitida até o início dos trabalhos; reforçar a identificação do candidato; proibir a utilização de áudio visual(gravação da entrevista) e eliminação do/a candidato/o que estiver na arguição de outro candidato. 11. Fichasde avaliação: Espaço para assinatura do avaliador e espaço para o parecer. 12. Recurso: Encaminhar com ocódigo (formulário de recurso projeto), Encaminhar 1° CPF e 2° nome (formulário de recurso prova oral), ampliarprazos após avaliação dos projetos, inserir prazo de vinte e quatro horas para o candidato avisar que nãoconseguiu contato no dia e hora da entrevista (ampliar o prazo entre o fim da prova oral e o resultado oficial dosaprovados). Professor Erenildo João Carlos destacou sobre a necessidade de realizar um processo decredenciamento antes da seleção para que esses docentes fossem contabilizados como ofertantes de vagas noprocesso seletivo, salientou que a linha de estudos culturais não tem suplente e alguns docentes pretendem seaposentar. Professora Fabiana Sena sugeriu pensar numa reunião específica para discutir sobre a questão docredenciamento. Ao final, o Colegiado acordou para no dia três de agosto realizar uma outra reunião para darcontinuidade a discussão sobre o Edital de Seleção.
Continuação da reunião extraordinária (2ª sessão)



Aos três dias do mês de agosto de 2021, por meio do link: http://meet.google.com/sjr-nfbu-xno, às 09:30h,reuniram-se a Presidente do Colegiado e Coordenadora do Programa, a Profa. Fabiana Sena da Silva, o Vicecoordenador Prof. Jorge Fernando Hermida Aveiro, os representantes docentes da linha Processos de Ensino-Aprendizagem, Profa. Maria das Graças A. Baptista, Profa. Nilvania dos Santos Silva e Profa Munique Massaro;o representante da linha de Estudos Culturais Prof. Erenildo João Carlos; a representante da linha de PolíticasEducacionais, Profa. Maria Zuleide da Costa Pereira; o representante da linha Educação Popular, Prof. SeverinoBezerra da Silva; o representante discente do doutorado Hedgard Rodrigues da Silva e a discente do mestradoKathy Souza Xavier de Araújo; a servidora técnico-administrativa LucianaMaria Tavares Alves; Pauta: 1. ProcessoSeletivo. Professora Fabiana Sena iniciou a reunião lembrando das inserções que seriam necessárias fazer, apartir das sugestões que foram levantadas na reunião que ocorreu na semana passada. Ficou combinado queseriam apresentados os destaques, e o Colegiado iria aprovando as questões colocadas. Discorreram sobre oitem 1 (da inscrição), relatou que no processo de homologação das inscrições, os candidatos invertiam a ordem,por exemplo: quem era do mestrado se submetia para o doutorado e vice-versa. Isso causou confusão muitogrande. Como sugestão de alteração, foi colocado assim (item 1.3): Na ausência dos documentos acima e/ouequívoco no preenchimento de nível do curso, linha de pesquisa e dados pessoais, a inscrição do candidato seráindeferida. A redação foi aprovada. Em seguida, foram para o item 2: Da documentação exigida (letra d). Foilevantado uma dúvida sobre quando tempo vale uma declaração e uma certidão. Decidiram que, como a PRPGainda irá analisar, a princípio o texto será: declaração tem validade de um mês, e certidão, seis meses. Nasequência, discutiram o cronograma onde foram feitas algumas alterações nas datas, também fizeram umpequeno ajuste na redação do item 10.2 (análise dos projetos de pesquisa). Dialogaram acerca do item 10.4(análise dos projetos de pesquisa) e decidiram na explicitação dos procedimentos da análise do projeto. Nadamais havendo a tratar, eu, Luciana Maria Tavares Alves, lavrei a presente Ata, certificando a presença dosacadêmicos acima citados, caso seja inviável a assinatura eletrônica dos mesmos neste documento.
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